
 
 
 
 
 
 
 
 

Die Bezirksräte der SPÖ, BRin Mag. Christina Brichta-Hartmann und BR Ing. 

Alexander Prischl, stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 21. September 

2021, gemäß § 24 der Geschäftsordnung, folgenden 

 

 

ANTRAG 

Kein Teich am Ende der Filmteichstraße 

 

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, die Ursache für die nach 

Niederschlägen regelmäßig vorzufindenden enormen Wasseransammlungen auf der 

Fahrbahn der Filmteichstraße – vor der Brücke knapp vor Filmteichstraße 1 – zu 

erheben und Maßnahmen zu treffen, um diese in Zukunft hintanzuhalten.  

 

Begründung 

 

Auch nach mäßigen Niederschlägen macht die Filmteichstraße kurz vor ihrem 

Beginn bei der WIG dem Teich in ihrem Namen alle Ehre. Teilweise ist nicht einmal 

der Gehsteig passierbar und die Fahrbahn steht immer im selben Bereich komplett 

unter Wasser. 

 

 



 

 

 

 

 

  

 

Um Zuweisung in den Umweltausschuss wird ersucht. 

BRin Mag. Christina Brichta-Hartmann BR Ing. Alexander Prischl 


